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П Р Е Б Ы В А Н И Е  
Л. И. Б Р Е Ж Н Е В А  

В Б А К У
Находясь .в столице Азер

байджана. Генеральный секре
тарь Центрального Комитета 
КПСС, Председатель Президиу
ма Верховного Совета СССР 
товарищ Л. И. Брежнев 21 сен
тября побывал на центральной 
площади Баку, носящей имя 
В. II. Ленина, где воздвигнут 
памятник основателю Коммуни
стической партии, создателю 
Советского государства. К под
ножию памятника вождю рево
люции были возложены цветы. 
Товарищ JI. И. Брежнев возло
жил венок к вечному огню в 
центре мемориального ансамб
ля, воздвигнутого в честь ле

гендарных 26 бакинских комис
саров.

В этот же день тов. Л. И, 
Брежнев побывал на Бакинском 
заводе бытовых кондиционеров 
и Ново-Бакинском нефтеперера
батывающем заводе имени Вла
димира Ильича, посетил музей 
боевой славы 18-й армии, от
крытый в центре столицы рес
публики.

21 сентября состоялась встре
ча товарища Л. И. Брежнева 
с руководителями компартии 
Азербайджана и Азербайджан

ской ССР.

ВЫСОКАЯ НАГРАДА 
НА ЗНАМЕНИ БАКУ
„ За заслуги в революционном 
движении, установлении и упро
чении Советской власти в Азер
байджане, большой вклад в по
беду над фашистскими захват
чиками в Великой Отечествен
ной войне 1941 — 1945 г. г. и 
за успехи, достигнутые трудя
щимися в хозяйственном и куль
турном строительстве, город 
Баку награжден орденом Лени
на.

S  22 сентября в столице Азер
байджанской ССР состоялось 
торжественное заседание Бакин
ского горкома партии и город
ского Совета народных депута
тов совместно с представителя
ми партийных, советских, обще
ственных организаций, трудовых 
коллективов и воинских частей, 
посвященное вручению городу 
Баку высокой награды Родины.

Собравшиеся с исключитель
ной сердечностью встретили Ге
нерального секретаря ЦК 
КПСС, Председателя Президиу
ма Верховного Совета СССР 
И. И. Брежнева..

В. президиуме торжественно
го заседания — кандидат в чле- 
Пы Политбюро ЦК КПСС, пер- 
“Ый секретарь ЦК компартии 
Азербайджана Г. А. Алиев, кан- 

в члены Политбюро ЦК 
{‘"СС, секретарь ЦК КПСС

и'  Черненко.
На заседании выступил с ре

чью товарищ Л. И. Брежнев, 
встреченный бурными, долго не- 
Л1ол кающим и аплодисментами.

В заключение своей речи тов.J T  ч е й , И '

*• И. Брежнев'
президиума Верховного Совета 

о награждении города 
акУ орденом Ленина и под дол- 

0 несмолкающую овацию при
крепил высшую награду Роди* 
^Ь| к знамени города. Он сердеч- 
«о поздравил трудящихся Баку, 
? 5" республики с этой награ
дой.

(ТАСС).

П РО ТИ В О П О С ТАВ И М  НЕПОГОДЕ 
ОРГАНИЗОВАННОСТЬ И МАСТЕРСТВО

В Р А Й О Н Н О М  К О М И Т Е Т Е  К П С С

ПРЕДУПРЕЖДЕНЫ ЗЙ С Ш УЮ  ШЕФСКУЮ ПОМОЩЬ
Бюро райкома КПСС рас

смотрело вопрос об оказании 
шефской помощи колхозам и 
совхозам района коллективами 
аэропорта, межколхозного лес
хоза, районного узла, связи и 
речного порта «Тотьма».

Отмечено, что эти организа
ции оказывают недостаточную 
помощь колхозам и совхозам в 
уборке зерновых культур, льна, 
картофеля и в проведении дру
гих сельскохозяйственных ра
бот. Отработано всего по 40—

47 человеко-дней. Это стало 
возможным в результате того, 
что администрация, партийные 
организации проводят слабую 
организаторскую и массово-по
литическую работу по мобилиза
ции коллективов на оказание 
посильной помощи в проведении 
сельскохозяйственных работ, 
спасении выращенного урожая.

Бюро райкома КПСС преду
предило руководителей районно
го узла связи, аэропорта, меж
колхозного лесхоза, речного пор

та «Тотьма» М. Н. Степанову, 
Г. М. Шестакова, Ю. В. Дьяч- 
кова и Н. М. Калмыкова.

Обращено внимание руково
дителей предприятий промыш
ленности, строительства, тран
спорта, связи, организаций тор
говли на безусловное выполне
ние постановления бюро райко
ма КПСС и исполкома район
ного Совета народных депутатов 
по оказанию шефской помощи 
колхозам и совхозам по спасе
нию урожая.

УБЕРЕМ УРОЖАЙ СПОЛНА
Надолго запомнится земле

дельцам лето нынешнего года. 
А  начало было обнадеживаю
щим — в лучшие сроки подго
товили почву, в удобренную 
прогретую землю уложили се
мена: Радовались —  посевная 
прошла на редкость удачно, 
значит, быть хлебу. Но пошли 
нескончаемые дожди и сроки 
созревания зерновых растяну
лись, использовать комбайны на 
уборке практически невозмож
но. Но оставить хлеб в поле 
нельзя —  его место в закромах. 
Нужно по-хозяйски прибрать 
всю солому — большие площади 
оенокосных угодий не сумели 
выкосить, кормов заготовлено 
мало. А  тут еще лен, карто
фель... Нелегкой, нацряженной 
трудовой жизнью живут в эти 
дни труженики села.

Уборку зерновых в первую 
очередь начали в нашей брига
де. "Комбайнеры, используя до
брый опыт прошлых лет, реши
ли работать - групповым мето
дом. К сожалению, из этого ни
чего не получилось. Агрегаты 
вязли в раскисшей почве, тех
нику перегоняли с одного уча
стка на другой. С большим тру
дом обмолотили ячмень на 16 
гектарах из 104. Уборочное зве
но пришлось расформировать.
В бригаде остались два комбай
нера —  С. А. Непеин и Б. А. 
Кокорев.

В исключительно трудных ус
ловиях механизаторы сумели

убрать овес на 28 гектарах и 
на 61 гектаре—.рожь. Почему, не 
закончив уборку одной культу
ры, перебрасывали технику на 
другую? Заботились о% семенах. 
Ведь хлебороб прежде всего 
обязан думать о будущем уро
жае, о том, чем придется сеять 
весной.

Нам удалось в полной потреб
ности обеспечить свою бригаду 
семенами ячменя, овса, ржи. 
Несомненная заслуга в этом су
шильщиков Н. С. и И. В. Ми- 
трушиных. Воз духю подогрева
тель работает почти круглые 
сутки. Готовим посевной мате
риал для других бригад хозяй
ства.

Фуражное зерно сушим на 
барабанных сушилках. Зерноток 
успевает переработать поступа
ющий с поля хлебный ворох. 
Часть зернофуража размалыва
ем и отправляем на корм скоту.

Работа на зерновом поле не 
прекращается. Там, где не идет 
комбайн, посевы скашиваем ко
силками. На всей площади под
косили ячмень, на сырых уча
стках — овес. Массу убираем с 
поля, подвозим к комбайну для 
обмолота. Конечно, потерь при 
такой уборке не избежать (осы
пается зерно), но иного выхода 
нет.

Много хлопот доставило нын
че льняное поле. Приближался 
сентябрь, а часть посевов — в 
стадии цветения. Хорошей пого
ды ждать нечего. На 24 гекта

рах лен вытеребили комбайном, 
на остальных 41 — вручную. 
Своими силами не справиться 
бы, спасибо шефам из города. 
Подсушили льносоломку, обмо
лотили головки, перевезли на 
стлища — на луга и клеверные 
поля.

На прошлой неделе принес 
пучок тресты старушке, которая 
когда-то немало со льном пора
ботала, знает его «секреты». 
Недолежала треста... Прошло 
несколько дней. Снова ей тресту 
показал. Вот теперь, говорит, 
пора поднимать.

Вышли колхозники на стлаг- 
ща, рабочие льнозавода прибы
ли — 17 человек. Они планиру
ют подсушить тресту в конусах 
и сразу же отправить ее на пе
реработку. Подняли ее . с 10 
гектаров.

Есть в бригаде еще один бое
вой участок — картофельное по
ле, занимающее 11,5 гектара. 
Сейчас на копку клубней поста
вили трактор с картофелекопал
кой. подбирают их старшекласс
ники Советской средней школы 
и шефы.

Как бы трудно ни было, тру
женики нашей бригады постара
ются выйти победителями в 
трудной борьбе за урожай, не 
пустят хлеба под снег.

ПО СЕМЬ СОТОК 
НА ЧЕЛОВЕКА

Заканчивается сентябрь, а во 
второй и третьей бригадах на* 
шего колхоза не вытереблено 
еще 20 гектаров льна. В эти 
Дни нам особенно необходима 
помощь шефов. 20 сентября хо
рошо поработали рабочие и слу
жащие речного сорта Тотьма. 
Они вытеребили в поле за де
ревней Слободино по семь соток 
льна.

В тот же день в первой брига
де ощутимую помощь ца косо
вице зерновых и уборке соло
мы оказали колхозу сплавщики 
и лесозаготовители из Чурилов- 
ки.

Н. ПРОТОПОПОВА, 
бухгалтер колхоза 

«1-е Мая».

Е С Л И  БЫ 
НЕ ПЕРЕЕЗДЫ...

А. МИТРУШИН, 
бригадир четвертой 

бригады колхоза 
имени Ленина.

С Е С С И Я  Р А Й О Н Н О Г О  С О В Е Т А
В Тотьме .21 сентября состоя

лась очередная VIII сессиячрай- 
оиного Совета народных депу
татов.

На сессии заслушан доклад
председателя мандатной каммс- 
сии депутата Т. Н. чухинои о 
внеочередных выборах и утвер
ждены полномочия вновь из
бранного депутата А. В. Жилин- 

ского.
рассмотрен вопрос «О мерах 

по улучшению использования 
основных фондов колхозов и 
совхозов в свете постановления 
ЦК КПСС и Совета Министров 
ГССР «О мерах по дальнейше
му развитию сельского x°3*hc?-" 
ив нечерноземной з о н ы  
РГФСР». С докладом выступил 
начальник производственного

управления сельского хозяйства 
райисполкома депутат— Ю. А. 
Пикин. Содоклад сделал пред- 
сеатель постоянной комиссии 
по сельскому хозяйству депутат 
А. В. Панев.

В обсуждении доклада при
няли участие председатель кол
хоза «Сигнал», депутат област
ного Совета В. А. Жданов, уп
равляющий районным объеди
нением «Сельхозтехника» депу
тат А. Н. Пашичев, директор 
совхоза «Погореловский» депу
тат С. М. Громов, управляющий 
отделением Госбанка П. А. Фе- 
д и ч е в , председатель исполкома 
Пятовского сельского Совета 
депутат А. И. Линьков, проку
рор района депутат А. М. Хва
тов, председатель колхоза «Ро

дина» депутат В. А. Женихов, 
директор совхоза «Тотемский» 
Б. В. Жданов, первый секретарь 
райкома партии депутат В. Г. 
Васильев.

По обсужденному вопросу 
принято соответствующее реше
ние.*

На сессии рассмотрен орга
низационный вопрос.

Сессия освободила от обязан
ностей заведующей районным 
отделам народного образования 
М. Н. Савинскую в связи с пе
реходом на другую работу. За
ведующим роно утвержден Н. К. 
Рычков.

Отчет о работе сессии будет 
опубликован в одном из бли
жайших номеров «Ленинского 
знамени».

Пятый день на полях колхоза 
«Красное знамя» помогают спа
сать урожай 140— 150 .учащих
ся сельского профессионально- 
технического училища №  7 во 
главе с преподавателями 3. И. 
Сергачевой, Г. Н. Лобановой и 
А. П. Петровой. В основном они 
заняты тереблением льна и коп
кой картофеля. Работают сла
женно, организованно. Лучше 
других теребят лен учащиеся 
22-й группы. Особенно стара
тельны будущие лаборанты Ле
на Малевинская, Валя Лебзино- 
ва н Нонна Дунаевская.

Помогаем подшефному колхо
зу техникой. С полигона учили
ща направили на поля три гу
сеничных трактора. Одни из них 
переоборудовали для работы с 
льнотеребилкой. Работает на 
нем мастер училища М. А. Кра
савин.

Можно бы за это время сде
лать значительно больше. Но 
беда в том. что на переезды до 
колхоза и обратно ежедневно 
тратим по четыре-пять часов. 
Правда, шофера училища А. С. 
Воробьев. В. М. Мальцев, Н. Н. 
Рычков стараются быстрее до
ставить учащихся к месту рабо
ты. Лучше бы оставлять их на 
ночлег в колхозе, но правление 
пока не предоставляет жилья.

Б. САБУРОВ, 
директор С ПТУ-7.

НА РАЗНЫХ 
РАБОТАХ

'  В трудных условиях нынеш
него года не забывают об ока
зании шефской помощи совхозу 
«Тотемский» и колхозу имени 
Ленина коллективы Пятовского 
лесопункта и отделения орса 
Тотемского леспромхоза.

Шефами отработано на полях 
хозяйств 287 человеко-дней.
Они скосили траву на сено с пя
ти гектаров, застоговали соло
му с тринадцати гектаров, со
брали ячмень в валки с четырех 
гектаров, затарили 49 тонн зер
на, вытеребили и разостлали 
лен с девятнадцати гектаров.

А. КОТОЧИГОВА, 
нормировщик Пятов

ского лесопункта.
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ЗВОНЧЕ ГОРНЫ З АП ЕВ АЙ ТЕ, 
БАРАБАНЫ Б Е Й Т Е  В ЕС ЕЛ ЕЙ , 
ДОМ ПИОНЕРОВ ОТМ ЕЧАЕТ 
ДВАДЦАТИПЯТИЛЕТНИЙ

Ю БИЛЕЙ!

МНОГО упорства, желания и 
настойчивости было про

явлено учителями, обществен
ностью, юными ленинцами, что
бы открыли в Тотьме Дом пио
неров и школьников. Мечта их 
осуществилась. В 1953 году на 
базе Тотемской средней школы 
№  2 стал работать Дом пионе
ров. В актовом зале занимались 
ребята, посещающие рукодель
ный, массовиков-затейников, 
домровый и драматический 
кружки.

Активное участие в работе 
Дома пионеров принимали 
школьники тех лет Сережа Дра- 
чев. Валерий Погожев. Коля 
Булыгин. Володя Армеев. Зина 
Попова. Надя Николаева. Зол 
Попова. Оля Бызова, Женя Ар
меева и многие, многие другие. 
Они были первыми кружков-

ЦЕНТР РАБОТЫ 
С ПИОНЕРАМИ 

И ШКОЛЬНИКАМИ
цами. первые выступали с кон
цертами. - Ими осуществлены 
постановки спектаклей «Малень
кий Мук», «Робин Гуд», 
«Аленький цветочек», «Хру
стальный башмачок», «Снежная 
королева» и другие.

С 1956 года работает кру
жок радио. В нем готовят опе
раторов к самостоятельной ра
боте на радиостанциях, к учас
тию в неделях активности с ра
диостанциями разных городов. 
Для многих членов занятия в 
радиокружке определили их бу
дущую профессию. Станислав 
Бусырев, Герман Виноградов, 
Валентин Рычков, Борис Мар
тынов, Николай Оленев, Вале
рий Черницын, Василий *и Ана
толий Тыкины. Николай Руси
нов, Александр Двойнишников 
посвятили свою трудовую дея
тельность радиотехнике. Ната
ша Перевязкина, Оля Попова. 
Люба Кулакова учатся в Ле
нинграде в радиотехническом 
институте.

Многие пионеры активно за
нимались в фотокружке. Ната
ша Трофимова. Галина Савко- 
ва, Ирина Кустовская научи
лись фотографировать в Доме 
пионеров. Их фотографии печа
тали на страницах районной га
зеты. были представлены на фо
товыставке в Доме культуры.

Дом пионеров — это центр 
. методической работы с пионе
рами и школьниками. В школе 
пионерского актива, в городском 
штабе «неугасимых» ребята 
учатся, как надо работать в 
звеньях. отрядах, дружинах. 
Второй год действует клуб во
жатых и совет друзей октябрят, 
для третьеклассников — клуб 
«Салют».

Менял свой адрес Дом пио
неров. Сейчас он занимает верх
ний этаж бывшей Тотемской 
восьмилетней школы. Сеть 
кружков тоже расширилась. 
Много ребят посещает драмати
ческий. кукольный кружок. ВЯ

ЗАНИЯ и кружевоплетения. Впер
вые будет работать кружок ху
дожественного слова.

Всех кружковцев, работников 
Дома пионеров, активистов по
здравляю с юбилеем. Интерес
ных вам пионерских дел, задо
ра и огонька.

Приходите в наш Дом)

Е. СЕМЕНИХИНА, 
директор Дома пионеров 

и школьников.

Газета выходит ежедневно, 
кроме понедельника

НИКОГДА НЕ ЗАБУДЕТСЯ
Прошло уже более двадцати 

лет, как я впервые переступила 
порог Дома пионеров н стала 
кружковцем. Но до сих пор с 
особой нежностью и признатель
ностью вспоминаю В. В. Осов- 
скую, руководителя драматичес! 
кого кружка, 3. Д. Кнчнгину, 
руководителя хорового кружка. 
Это они сумели привить налу на
выки общественной работы, чув
ство коллективизма, любовь к 
художественной * самодеятель
ности. Все годы учебы мы были 
активными участниками само
деятельности Дома пионеров и 
школы, а, окончив -ее, выступа

ли на сцене Дома культуры.
Незабываемы школьные го

ды. Теперь, став уже взрослы
ми людьми, вспоминаем, как ве- 
село, интересно проводили сво
бодное время. После уроков две
ри Дома пионеров всегда были 
гостеприимно открыты для нас. 
И нам было хорошо от душев
ного тепла его работников. Они 
каждый день уделяли нам мно. 
го внимания, проявляли заботу.

Никогда не забыть районных 
пионерских слетов. Они всегда 
начинались в Доме пионеров, 
продолжали их кострами на лес
ной поляне, а заканчивали по

ездкой на пароходе с отдыхом 
на. Дедове острове. Сколько бы
ло смеха, пели, играли, шутили, 
проводили аттракционы.

Я была и в составе делега
ции на областном пионерском 
слете. Долго мы готовились к 
нему и выступили удачно. Со 
слета привезли много впечатле
ний.
- Сегодня, в день двадцатипя
тилетия Дома пионеров, я обра
щаюсь к юным ленинцам и 
школьникам: посещайте Дом 
пионеров, там вы найдете увле
чение.

3. БАЯНДИНА, 
заместитель директора 

по учебно-воспитательной 
работе ГПТУ-19.

Когда я еще учился в треть
ем классе, нас, мальчишек, 
пригласили в ансамбль Дома 
пионеров. Руководителем был
С. Г. Самодуров. Бывая в Доме 
пионеров, я часто смотрел вы
ступления кукольного театра, 
потом начал посещать занятия и 
стал кукловодом. За год высту
пили пятьдесят раз, показывали 
представления кукол в сводных 
отрядах и сельских клубах. Об
ком комсомола вручил Дому 
пионеров две путевки в Артек 
для премирования участников 
кукольного театра. Одну полу
чил я, вторую — Катя Скомо- 
рохова. Хорошо там отдохнули, 
многому научились.

На занятиях сами лепили ку-

МНОГОМУ НАУЧИЛСЯ
кол. делали декорации. ' шили 
костюмы. Я долго не мог рас
статься с этим интересным ви
дом театрального искусства. 
Еще в девятом классе с удо
вольствием играл на ширме с 
куклами. Однов|ременно сыграл 
роль Лешего,в сказке «Алень
кий цветочек». Сцены из этого 
спектакля снимала группа опе
раторов для Череповецкого те
левидения.

А когда в Доме пионеров бы
ла создана агитбригада из стар
шеклассников. я тоже стал ее 
участником. С этого времени не 
мог прожить ни одного дня, не

побывав в Доме пионеров. Толь
ко выучу уроки и спешу туда. 
Репетиции. вечера, поездки 
агитбригады — все это увлека
ло нас.

В числе лучших кружковцев 
Дома пионеров ездил в Волго
град и в Брестскую крепость. 
В этих городах-героях много не
забываемого.

В Доме пионеров еще научил
ся плести сувениры из бересты.

Сергей МАЛЬЦЕВ.
учащийся Велнко- 

'устюгского совхоза- 
техникума.

В ШКОЛЕ АКТИВА
В Доме пионеров ежегодно 

работает школа пионерского 
актива. Здесь занимаются пред
седатели и члены советов дру
жин, обрядные флаговые, зна
меносцы, командиры тимуров
ских команд, редакторы школь
ных стенгазет, горнисты и бара
банщики, вожатые октябрятских 
звездочек.

Активисты знакомятся с ис
торией Всесоюзной пионерской 
организации, пионерских симво
лов и ритуалов, приобретают на
выки и умения пионерской ра
боты, владения флагом, знаме
нем. горном и барабаном. Ра
зучивают массовые игры, тан

цы, задорные пионерские песни.
Только знающий активист по- 

настоящему может организовать 
пионеров на интересные и по
лезные дела в звене, отряде, 
дружине.

В октябре для актива прове
дем сбор «Мы верная смена 
твоя, комсомол!» Каждая дру
жина готовит (рапорт о делах на 
марше и летопись комсомоль
ских организаций к 60-летию 
ВЛКСМ.

В феврале будет сбор на те
му «Роль совета отряда в ра
боте пионерской организации».

Для советов отрядов 6— 7 
классов состоится встреча за

круглым столам «Назови свое 
имя. отряд». Со звеньевыми в 
марте проведем игру «На пио
нерской орбите».

В апреле состоится смотр 
знаменных групп, флаговых, 
горнистов и барабанщиков.

Ежегодно лучшие активисты 
дружин награждаются грамота
ми райкома комсомола, подар
ками. путевками в «Артек» и 
«Орленок», а также значками 
ЦК ВЛКСМ «За активную ра. 
боту».

С. ЧУХИНА, 
методист Дома пионеров.

НА СНИМКЕ: в школе пио
нерского актива идут занятия 
флаговых.

НАС УВЛЕКАЛО 
В С Е

Сколько ребят побывало в 
Доме пионеров за 25 лет! Одни 
группы менялись другими, каж
дый чему-то учился, что-то брал 
для себя, запоминал.

Вот и мы в свои пионерские 
годы встретились здесь. Пять I 
девчонок и пять мальчишек — 
получилась агитбригада. С кон
цертами. программу которых 
нам помогали составлять Е И. 
Семен и хина. В. В. Осовская, 
П. А. Попов, мы побывали во 
всех уголках района.

Нас увлекало все: и поиск, 
объявленный «Пионерской прав
дой» «Нас 23000000», и орга
низация Новогодних елок, и ра
бота городского пионерского 
штаба. А в летние каникулы мы 
все отправлялись на экскурсии. 
Побывали в Кириллове. Волго
граде. Минске.

Многие из нас получили пу
тевки от Дома пионеров во все
союзные пионерские лагеря «Ор
ленок» и «Артек».

Сейчас, когда заходишь в Дом 
пионеров уже не как кружко
вец. смотришь на ребят я зази- 
дуешь. Вот поэтому трое из нас 
выбрали работу с детьми.

Н. ОСОВСКАЯ, 
старшая пионерская во

жатая Тотемской средней 
школы №  1.

ТЕАТР ДЕТСКОЙ 
РАДОСТИ

В драматическом кружке До
ма пионеров мы занимаемся чет
вертый год. Очень нравится. 
Каждый поставленный нами 
спектакль прннооит маленьким 
зрителям удовольствие. А К‘*гда 
чувствуем, что они уходят со 
спектакля довольные, нам тоже 
хорошо.

За последние два года в на
шем репертуаре были там- 
спектакли как «Аленький цвето
чек», «Золушка». «Кошкин 
дом». «Золотой ключик». Сс 
спектаклями побывали в сель
ских школах и Домах культуры. 

Марина МАРКЕЛОВА.
Таня СОБОЛЕВА. 

Люда ПРОКОШЕВА, 
члены драматического 

кружка, ученицы 10 класса
Тотемской средней школы 

М 2 .

-

В с е к ц и и  
юных радистов
Мы посещаем радио кружок I 

конструкторской секции, де* | 
лаем звуковые генераторы, ми 
галки, реле времени для фото 
печати, а для себя — приемки 
ки на 10-метровом УКВ диапа 
зоне.

В секции юных радистов Р*' 
ботаем на радиостанциях. Про
водим связи почти со всеми го
родами страны. А самые даль
ние — с Абаканом. Наманга
ном. Ташкентом. Алма-Атой.

Сережа ВЛАСОВ 
Игорь КОНШИН.
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